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ご挨拶                                
 梅雨に入り、すっきりしない天気が続いております。皆様いかがお過ごしですか。今

年度も総会が無事終わり、新しい年度が始まっております。 

さて、本年度より「新生児・誕生祝い」を新たに設け会則変更等承認され、平成２２年

４月１日より実施となりました。皆様の周囲に新たに誕生した方が居られましたら、各班

長を通じ申請してください。町会より、誕生祝い品をお届けします。 

 今年度は、盆踊りの年です。町会の皆様お是非一緒に踊りましょう。７月２６日、２７

日 飯塚小学校校庭でお待ちしております。 

                     町会長 栗田 敏男 
 
 総会 

平成２２年5月２6日、西公民館にて飯塚二丁目町会年次総会が行われま

した。平成２１年度決算報告が行われ、満場の拍手とともに決算が承認され

ました。引き続き平成２２年度予算について報告がなされました。いくつかの

質問、応答ののち、新年度予算についてこれも満場の拍手をもって、承認さ

れました。 

 

 
 

 盆踊りのご案内 
 日時：平成２２年７月２６日（月）～２７日（火）（雨天の場合は２８日（水）に順延） 

 

午後６時より、子供祭り 

 午後７時より、盆踊りスタート。 

 午後８時頃より、豪華商品が当たる抽選会があります。 

 お誘い合わせの上、ご来場下さい。 

 

 2008 年の盆踊りの様子 

 新生児誕生お祝い 
  

今年度よりスタートした「新生児誕生祝い」第１号は ４月３日生まれの庄司様です。 

第１号ということで、 写真を撮らせていただきました。 

 

 おめでとうございます。 健やかな御成長をお祈り申し上げます。 

 

 

か  わ  ら  版 



 防災＆バーベキュー  ５月３０日 於：荒川運動公園 
 今年のバ－ベキュ-は前日の天気予報は雨でし

たが、当日は曇りのち晴れ。参加者の出足も昨年

に比べ落ちましたが参加者の方々は充実された

事と思います。ＡＥＤ、サバイバル炊飯などを楽し

みました。 担当の方々御苦労さまでした。 

 

 

写真部  皇居撮影会 ４月７日 於：皇居参観～千鳥ｹ淵 
 今年の町会桜撮影会は趣向を変えて、皇居～千鳥が淵でお

こなわれました。皇居も普段は入れない参観コースを回り、本

当の二重橋側から二重アーチ橋、皇居外苑側を望む景色を体

験したのち、千鳥が淵へと進み、多少の雨でしたが満開の桜と

花筏を楽しみました。 

 
 ゲートボール ４月１１日 於：飯塚三丁目公園 

今年も準優勝という成績を収めることができました。期待感からか、「あともう一歩」と 

感じてしまいがちですが、三年連続して準優勝という成績を残すことは、安定した実力 

の円熟が成せる業です。頭脳と技術の結晶を皆さんもご覧になって、是非参加してみて 

ください。 

   壮年ソフト  ５月９日 於：三領運動公園 
  昨年度、準優勝を決めた時と同じ、ゲンの良い組み合わせ。  

しかしながら打倒！飯塚二丁目に燃える他町会との激しい点の取り合いの末、力尽き 

たか一歩及ばず、予選敗退（第五位）となってしまいました。来年は美味しいお酒を飲 

みましょう！ 

 

  ゴルフ     ５月１６日 於：川口市浮間ゴルフ場 
５月１６日（日） 浮間ゴルフ場で、ゴルフ同好会主催のゴルフコンペが開催されまし 

 た。天気に恵まれ、個人ベスト・スコアも出たようです。優勝は「金 容萬」さん７７、２位 

森洋一さん、３位柳沢勝さんでした。金さんは３回目の優勝です。（参加者１５名） 

 
 少年ソフト  ５月３０日 於：三領運動公園 

   気負ってしまったか、いつもの動きに程遠いプレーの連続で、自滅してしまいました。 

  休んだレギュラーに代わって出場した選手も良く健闘しましたが、結果六位という成績で 

  した。野球人は敗北から全てが始まります。秋のリベンジに向けて、飛躍を期待します。 

 

 卓球      ６月６日 於：西公民館 
  男子は昨年 3 位でしたが、今年は 5 位で残念。 女子は今年も５位、来年はレベルアッ 

プで目標は 4 位をめざします (部員の言葉）。今年も部員以外の方のご協力を頂き有 

難うございました。 皆さんも卓球をしませんか？部員募集中です。 

 

 婦人バレー  ６月１３日 於：西公民館  
練習で調子の出なかったアタッカー陣が、試合になったらスパイクを決めまくるという 

勝負強さ！チームプレーも鮮やかに、試合を重ねるごとにチームワークも熟成されていき 

ました。準優勝という成績に、来期への期待も膨らみます。 

 

 
 
 編集後記 
 今回のかわら版は盛りだくさんでしたが、大きなニュースは盆踊りのご案内と新生児誕生お祝いですね。特に盆踊りで大

きな輪を作ってみんなで踊りましょう。皆さん二年に一回の盆踊りですよ。ぜひみんなでやりましょう。 
 
 



 
フォーラム 
            2 月１０日（水） 午後 6 時より 川口市・川口市民 

活動と行政との協働推進懇談会の主催で「まちはみんなでつくるもの」フォーラ

ム～地域協働をめざして～ が川口駅前キュポラ 4 階・フレンディアで開催され

ました。 

 飯塚二丁目町会は「今、町会がおもしろい！」というタイトルで、栗田町会長、小

嶋副町会長が、発表しました。午後 8 時からの、パネル交流会では当町会への

質問が多く、特にイベントの集客方法・新しいマンションとの交流方法・ボランティ

ア券等々、短い時間の中で議員さん・町会関係者・商店会関係者等の方々から

多くの質問がありました。 

 

パネル交流会での Q&A 抜粋 
 Q 新住民の方々の町会参加の推進方法 

                          A はぴま→育成部→ひまわり会（げんき会）という流れで、子供を持つ親が各

部を通じて自然と  無理なく町会活動をしている。回覧板・掲示板等を活用し

ながら、班長会を毎月行い伝達事項等班長・マンション町会担当者とのコミュ

ニケーションをとっている。またマンション会議を年２回行い、各マンション連

携をしている。 

Q 各イベントの決め方は？ 

A 執行部役員・各部で企画して行く。基本は親子で参加できるイベントを考え

ている。参加費等は出来るだけ安く参加しやすい方法で企画を進める。 

各イベントのお知らせ方法は、掲示板・回覧板の活用と、各部の連絡網を利

用している。 

Q 町会役員の決め方 

                          A 当町会では、町会長は３期７５歳まで、役員は２年という会則があり、なる

べく若い人にバトンタッチして行くようにしている。役員については若い世代

からの起用を積極的にしている。特に役員は適材適所が重要と考えてい

る。 

 

 

餅つき大会 
 
 平成 22 年 2 月 21 日 日曜日 共生幼稚園・園庭で、育成部主催の「持ちつき大会」が開催されました。 

当日は天気が良く、気温も暖かく過ごしやすい日でした。トン汁で体を温め、餅米５０kg を、大人・子供

協同でつき、からみ・あんこ・黄な粉・海苔と豊富なバリエーションの中から、皆好きなものをたらふく食べ

た一日でした。皆さん帰りにはきっと体重が増えていたと思います。又、今回、子供達の写真を撮り、その

場で渡せるような企画も織り込み、文化部さんの協力で試みて見ましたが、非常に評判が良く写真を持っ

た子供たちの笑顔が、写真よりも良かったと思いました。 

育成部・ひまわり会・げんき会の皆さん、ご苦労様でした。 
 
広報部よりお知らせ 

 広報部では、広報誌の編集・取材等の協力していただける人材を募集してます。 

 又、町会や広報誌に対しての要望・新しい企画などございましたら、下記メールへお知らせく

ださい。 


